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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

    

      実は風邪をひきまして、卓話の準備不足なの

ですが、本日のテーマでお話させて頂きます。 

      〇3 年間、どんな仕事をしてきたのか 

・相続手続き 
・遺言書作成と遺言執行 
・後見人（法定後見人、任意後見人） 
・記帳代行 
・会社設立（株式会社、一般社団、NPO） 
・建設業許可更新、決算変更届 
・宅建業更新手続き 
・外国人申請関係（相談のみ数件） 
・贈与契約書作成 
・車庫証明 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

阪西 貴子 

〇たぶん、業務外の仕事？ 

・被害届を警察に出すので一緒に行ってほしい 
 と言われた件。 
・アパートを引っ越すので、緊急連絡先人にな 
 ってほしいと言われた件。 
・ワードで原稿を起こしてほしいと頼まれた件。 
・遺族の方と一緒にお寺に納骨依頼に行った件。 
・水道屋さんが来るので、立ち会ってくれと言 
 われた件。 
・事務所に行って相談料を払うから、話相手に 
 なってほしいと言われた件。 
〇心に残った相談 

・依頼人に知らない兄弟がいた。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



 
 

・依頼人だけ、家族ではなかった。 
・兄弟が意外とお金に執着があって、びっくり。 
・父親に隠し財産が沢山あって、びっくりした。 
・行政書士の前で、偽装結婚の話を始めた。 
 

〇辛かったこと・悲しかったこと 

・（介護施設入居者に）私のお菓子を取ったと 
何度も言われた。 

・毎月会っているのに、もう何か月も来ないと 
 周りに言いふらされた。 
・後見人の親族から、借金の依頼がくる。 
・悪戯電話や手紙がくる。 
 

〇良かったこと・嬉しかったこと 

・「本当に安心しました」と言ってもらえた。 
・「行政書士の先生って、こんなに親切なんです 
ね・・」と言ってもらえた。 

    ・「出会えて良かった」と言ってもらえた。 
    ・年齢層に関係なく、友人が増えた。 
    ・子どもの大学資金が払えた。 
 
    〇これからの抱負 

    ・「ペット法務」に力を入れていく。 
     ペットのための遺言・信託・贈与契約 
    ・補助金、助成金申請業務に力を入れていく。 
 
    ・今の事務所は 2 階で、エレベーター無し。 
     ご高齢の方に訪問してもらうのは大変なので、 
     駅近かの１階か、エレベーターがある物件を探 

したい。 
    ・補助者を増員する。 
    ・感謝を忘れず、丁寧に仕事をしていく 
     ⇒地域密着型の行政書士を目指します！ 
     
    ご静聴、ありがとうございました。 
 
          
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
本日は私の個人的な話ですが、今回の３連休で、 

転勤で四日市にいる私の学生時代の友人に会って 
きました。実は脳の病気になって、今度、手術を 
することになったという話を聞きまして、特に命 
にかかわるような手術ではないようですが、彼も 
シンプルな人生で独身ですし、知らない土地で大 
変ではないかと思い、話でもしようと行ってきま 
した。 
 その時に思ったのは、私もシンプルな人生です 
が、生まれも育ちも相模原で、親や兄弟、友人も 
近くにいて、会社も地元であって、何かあっても 
心強いのですが、地方に行った彼は本当に心細い 
だろうなと思いました。 
また日曜日には、中学時代の友人から 30 数年 

振りに電話があり、中学時代の恩師が亡くなった 
ということでしたが、これも相模原にいるからこ 
そ、何とか連絡が取れたのだと思い、やはり、地 
元だからこそと感じました。（概要にて掲載） 
 

鬼怒川水害見舞 お礼 

第 2820 地区ガバナー    倉沢 修市 

 9月 10日台風 18号豪雨により、鬼怒川堤防決 

壊という大災害で、常総市はほぼ全域及び周辺が 

冠水の被害を受ける事態となり、全国のロータリ 

アンの皆様より励ましのお言葉とお見舞いを賜り、 

心より厚く御礼と感謝を申し上げます。 

 皆様よりのご厚志は、蔵書 3万冊流出と甚大な 

被害を被った常総市図書館復旧のための図書購入 

資金（2,000 万円）として、茨城県への水害義援 

き（1,000万円）として、寄贈させて頂きました。 
（紙面上、一部要約にて掲載） 

 



    

 

 
 
●中村 昌治君（相模原グリーンＲＣ） 
 本日、メークアップでお世話になります。宜し 
 くお願い致します。 
●豊岡会長、㝡住幹事 
①阪西さん、卓話楽しみにしています。 
②横溝さん、「ロータリーの友」紹介、宜しくお 
願いします。 

③先日の「三楽会」で、佐藤地区増強委員長から 
会費を過分に戴いたので、スマイル致します。 

●松尾 秋夫会員 
入会記念日祝を戴き、有難うございます。11 月 

 6 日より皆様にお世話頂き、32 年目を迎えるこ 
とができました。これからもご指導宜しくお願 
いします。（本日都合により、例会は休みます） 

●川合 貞義会員 
①無錫市と当市締結 30 周年記念式、無錫市より 
副市長始め 20 名程が来相し、盛大に行われ、 
無事帰られました。 

②「無錫展」を市役所ロビーで、25～30 日まで紹 
介を兼ねて行われます。ぜひ見て下さい。 

    ●横溝 志華会員 
    ①松尾会員、入会記念日おめでとうございます。 
    ②阪西会員、卓話楽しみにしています。 
    ②ロータリーの友、あまり読んでいません。簡単 
     に紹介させて頂きます。 
    ●阪西 貴子会員 
    ①入会記念日の松尾さん、おめでとうございます。 
    ②先週は腰を痛め、3 連休は風邪でダウンと、こ 

の頃ついていないのですが、本日の卓話宜しく 
お願い致します。 

●黛 裕治会員 
    ①松尾さん、入会記念日祝おめでとうございます。 
    ②阪西さん、卓話を楽しみにしています。 
    ③横溝さん「ロータリーの友」紹介、宜しくです。 

●丸子 勝基会員 
①山崎さん、ようこそ。入会お待ちしております。 
②阪西さん、卓話楽しみです。 
●江成 利夫会員 
①卓話の阪西会員、宜しくお願いします。 
②ロータリーの友紹介、横溝委員長よろしくお願 

いします。 

 
 
●瀬戸 裕昭会員 
①本日、入会記念日祝を受けられる松尾会員、 
おめでとうございます。 

②卓話の阪西会員、ご苦労様です。楽しみです。 
宜しくお願いします。 

●伊倉 正光会員 
①阪西さん、卓話楽しみにしています。 
②横溝さん、ロータリーの友の紹介、宜しくお願 
 いします。 
③入会記念日祝の松尾さん、おめでとうございます。 
●阿部 毅会員 
①本日の卓話、阪西会員ご苦労様です。行政書士 
 のお仕事も認知症の増加で幅が広くなりましたね。 
②横溝会員、ロータリーの友の話をよろしく。 
③松尾会員の入会記念日、お祝い申し上げます。 
●金沢 邦光会員 
山崎さん、ようこそ！早めの入会、お待ちして 
います。年内にでも、どうですか?！ 

●竹田 繁会員 
①松尾会員、入会記念日おめでとうございます。 
②阪西会員、卓話楽しみにしています。 
③横溝会員、ご苦労様です。 
●櫻内 康裕会員 
①入会記念日祝の松尾会員おめでとうございます。 
②ロータリーの友紹介、横溝委員長よろしくお願 
いします。 
③卓話の阪西会員、楽しみにしています。 
●小野 孝会員 
①入会記念日祝の松尾さん、おめでとうございます。 
②卓話の阪西さん、ご苦労さんです。楽しみにし 
ています。 

●小崎 直利会員 
①松尾会員、入会記念日おめでとうございます。 
②阪西さん、卓話楽しみです。 
③山崎さん、ようこそいらっしゃいました。楽し 
んでいって下さい。 

●大井 達会員 
①松尾様、入会記念日おめでとうございます。 
②本日卓話の阪西様、宜しくお願いします。勉強 
 をさせて頂きます。 
●池之上 和哉会員 
 阪西さん、本日の卓話楽しみにしています。 
頑張って下さい。 



 
 

       ＜委員会報告＞ 

    〇ロータリーの友 11 月号紹介   横溝委員長 

     縦書 P16「丸亀 RC の切 
手を国際大会で紹介」とあ 
りましたが、皆さんはロー 
タリークラブの切手がある 
というのは、ご存じでした 
でしょうか？ 
 P24「少年少女ニコニコ 
キャンプ活動記」では小学 
生の時から、ロータリーと触れ合える機会がある 
のは、とても良いと思います。先日、地区米山学 
友委員会で、2 年前に米山奨学生だった学生がロ 
ータリーE クラブのロータリアンになっていて、 
こうしてロータリーとの交流が広がっていくの 
も、良い PR 活動だと思います。 

     横書 P7～「ロータリー財団」の特集記事では、 
私達の寄付金の使い道が報告されていて、いろい 
ろな素晴らしい活動に使われています。P12～「ポ 
リオ撲滅へのロータリーの軌跡」では、1979 年か 
ら始めた活動も 36 年になり、その成果が出て、

99.9％制圧の現況報告が掲載されています。 
 他にも震災や日韓親善会議など、素晴らしい活

動報告が掲載されています。  （要約にて掲載） 
    〇会員増強ショートスピーチ  丸子 勝基 

     本日、お見えの新会 
    員候補者の山崎さんの 
    会社の資料をお配りし 
    ていますが、有志の会 

  などにも出席して頂き、 
  今回は初めて例会に来 
  て頂きました。 
   最初の出会いはゴル 
  フコンペで、とても元気なゴルフをされる方で、 
  お酒も強いようです。皆さん、ぜひ入会を楽しみ 
  にしていて下さい。（概要にて掲載） 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

・松尾 秋夫会員 1984 年 11 月６日  

 

報告事項 
１．第 2820 地区 倉沢ガバナーより鬼怒川水害 

 義援金のお礼状が届きました。（2ページ目参照） 

２．「ロータリーの友事務所」より 

英語版では国内のロータリークラブの活動を海 

外に向けて独自の記事を掲載しておりますが、 

今回、貴クラブの「高校生の上履きを被災地レ 

イテ島に寄贈プロジェクト」を掲載致しました。 

（英語版は回覧にて） 

例会プログラム 

１２月 １日年次総会「次年度理事役員の発表と 

      承認」 担当：会長、指名委員長 

      定例理事役員会 

    ８日卓話 池之上 和哉会員 

１５日卓話 永保 固保会員 

 ２２日→２２日移動例会・年末家族会 

    18:30 点鐘 19:00 頃～パーティー 

「ラポール千寿閣」にて 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫 SAA 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

ビジター  中村 昌治君（相模原グリーン） 

ゲスト   山崎 順子さん（オブザーバー）       

出席報告 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 23名） 事前メイク者 

３４名 ２５名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(11/10) 

３名 ９０．０％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

